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ABSTRAK 

SEKAR ARUM.   NIM:   1908205028, “Pengaruh Pelatihan Sertifikasi 

Accurate dan Self-Efficacy Terhadap Kesiapan Kerja pada Mahasiswa 

Akuntansi Universitas Swadaya Gunung Jati Cirebon”. 

 Pada saat ini calon sarjana program akuntansi diharapkan dapat memilki 

kemampuan sesuai dengan bidangnya, mampu mengembangkan pengetahuannya, 

memiliki wawasan dan pengetahuan yang luas tentang berbagai macam informasi 

untuk mempersiapkan diri dalam memasuki dunia kerja.  Hal tersebut dapat 

diperoleh melalui pelatihan-pelatihan yang sesuai dengan kompetensinya. Selain 

pelatihan peran dalam menerapkan Self-Efficacy dapat dijadikan sebagai bekal 

untuk mempersiapkan diri dalam memasuki dunia kerja.  

Tujuan dari penelitian ini untuk menganalisis pengaruh pelatihan sertifikasi 

Accurate dan Self-Efficacy terhadap kesiapan kerja mahasiswa. Responden dalam 

penelitian ini adalah mahasiswa aktif jurusan akuntansi pada Universitas Swadaya 

Gunung Jati Cirebon. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 93 

mahasiswa. Metode penentuan sampel yang digunakan dalam penelitian ini non-

probability sampling jenis purposive sampling. Pada penelitian ini, instrumen yang 

digunakan berupa kuesioner yang akan dibagikan kepada responden sejumlah 93 

orang.  Metode pengolahan data yang digunakan adalah analisis regresi berganda 

untuk semua hipotesis yang diolah menggunakan SPSS 20 for Windows. 

Hasil uji F Pelatihan Sertifikasi Accurate dan Self-Efficacy berpengaruh 

secara simultan dan signifikan terhadap kesiapan kerja mahasiswa akuntansidengan 

nilaiF hitung lebih besar dari F tabel ( 64,544  > 3,10 ). Secara parsial Pelatihan 

Sertifikasi Accurate berpengaruh secara parsial dan signifikan terhadap kesiapan 

kerja mahasiswa akuntansidengan nilai t hitung sebesar 7,346 dan t tabel sebesar 

1,98667, sehingga t hitung> t tabel dan dilihat dari tingkat signifikan sebesar 0,000 

dibawah nilai signifikansi sebesar 0,05. Secara parsial Self-Efficacy berpengaruh 

secara parsial dan signifikan terhadap kesiapan kerja mahasiswa akuntansi dengan 

nilai t hitung sebesar 9,051 dan t tabel sebesar 1,98667, sehingga t hitung> t tabel dan 

dilihat dari tingkat signifikan sebesar 0,000 dibawah nilai signifikansi sebesar 0,05.  

Kata kunci : Pelatihan Sertifikasi Accurate,Self-Efficacy dan Kesiapan Kerja.   
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ABSTRACT 

SEKAR ARUM. NIM: 1908205028, "The Influence of Accurate and Self-

Efficacy Certification Training on the Job Readiness of Accounting Students at 

Swadaya University Gunung Jati Cirebon". 

At this time prospective graduates in the accounting program are expected 

to have the ability according to their fields, be able to develop their knowledge, 

have broad insights and knowledge about various kinds of information to prepare 

themselves to enter the world of work. This can be obtained through training in 

accordance with their competence. In addition to role training in implementing 

Self-Efficacy, it can be used as a provision to prepare oneself to enter the world of 

work. 

The purpose of this study was to analyze the effect of Accurate and Self-

Efficacy certification training on student work readiness. Respondents in this study 

were active students majoring in accounting at the Gunung Jati Swadaya 

University, Cirebon. The sample used in this study were 93 students. The sample 

payment method used in this study is non-probability sampling with purposive 

sampling. A questionnaeir was the research tool in this study, and it was given to 

93 participants. The data processing method used is multiple regression analysis 

for all hypotheses, and SPSS 20 for Windows was used to process the results.  

The results of the F test for Accurate and Self-Efficacy Certification 

Training have a simultaneous and significant effect on the job readiness of 

accounting students with an F count greater than F table (64.544 > 3.10). Partially, 

the Accurate Certification Training has partially and significantly affected the work 

readiness of accounting students with a t-count of 7.346 and a t-table of 1.98667, 

so that t-count > t-table and seen from a significant level of 0.000 below the 

significance value of 0.05. Partially Self-Efficacy has a partial and significant effect 

on work readiness of accounting students with a t count of 9.051 and a t table of 

1.98667, so t count > t table and seen from a significant level of 0.000 below the 

significance value of 0.05. 

Keywords: Accurate Certification Training, Self-Efficacy and Job Readiness. 
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 تجريدي 

، "تأثير التدريب الدقيق وشهادة الكفاءة الذاتية على الاستعداد للعمل    NIM: 1908205028سيكار أروم.  

 Universitas Swadaya Gunung Jatiلطلاب المحاسبة في 

 سيريبون".

في هذا الوقت ، من المتوقع أن يكون لدى الطلاب الجامعيين المحتملين لبرنامج المحاسبة القدرة 

تطوير معرفتهم ، ولديهم نظرة ثاقبة ومعرفة واسعة حول أنواع  وفقا لمجالاتهم ، وأن يكونوا قادرين على  

مختلفة من المعلومات لإعداد أنفسهم لدخول عالم العمل. يمكن الحصول على ذلك من خلال التدريبات التي 

تتوافق مع كفاءاتهم. بالإضافة إلى التدريب على الأدوار في تطبيق الكفاءة الذاتية ، يمكن استخدامه كشرط  

 د نفسك لدخول عالم العمل. لإعدا

الذاتية على استعداد   الدقة والكفاءة  التدريب على شهادة  الدراسة هو تحليل تأثير  الغرض من هذه 

 Universitasالطلاب للعمل. كان المستجيبون في هذه الدراسة طلابا نشطين متخصصين في المحاسبة في 

Swadaya Gunung Jati Cirebon  طالبا. كانت طريقة   123في هذه الدراسة  . كانت العينة المستخدمة

تحديد العينة المستخدمة في هذه الدراسة هي نوع أخذ العينات الهادفة غير الاحتمالية. طريقة معالجة البيانات  

 المستخدمة هي تحليل الانحدار المتعدد لجميع الفرضيات. 

الذاتية والدقيقة لها تأ  Fنتائج اختبار   الكفاءة  ثير متزامن وكبير على استعداد للتدريب على شهادة 

التدريب على الشهادات F (64,544 > 3.10محسوبة أكبر من جدول    Fالعمل لطلاب المحاسبة بقيمة    .)

 7.346محسوبة تبلغ    tالدقيقة جزئيا له تأثير جزئي وكبير على الاستعداد للعمل لدى طلاب المحاسبة بقيمة  

أقل من    0.000وعرضه من مستوى معنوي يبلغ    tجدول  <  t، بحيث يتم حساب    1.98667يبلغ    tوجدول  

البالغة   الذاتية الجزئية لها تأثير جزئي وكبير على الاستعداد للعمل لدى طلاب 0.05قيمة الأهمية  . الكفاءة 

وينظر إليه من مستوى   t< جدول  t، بحيث يتم حساب    t 1.98667وجدول    9.051محسوبة    tالمحاسبة بقيمة  

 . 0.05أقل من قيمة الدلالة  0.000معنوي قدره 

 .التدريبالدقيقعلىالشهاداتوالكفاءةالذاتيةوالاستعدادالوظيفي: كلماتالمفتاحيةال
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